

座間中学校だより

令和 7年12月16日 教頭 NO.5



今学期もたくさんのご声援ありがとうございました

二学期も残りわずかになりました。今年はインフルエンザの流行が早く体調管理が難しい二学期でした。座間中でも、1学年と2学年が学年閉鎖(11月)、3年生2学級が学級閉鎖(10月、12月)をする事態となりました。校内のインフルエンザの流行は落ち着いてきましたが、引き続き、睡眠と栄養を充分にとり、新しい年に備えたいものです。

文化祭・体育祭等、大きな行事が終わり、3年生は、進路選択を通して自分自身に向き合っています。2年生は、職場体験学習を通して、地域の方々に見守られながら成長をしてくれています。1年生は、学校生活にも慣れてきて、先日の立会演説会では、どの候補者も座間中をよくするための前向きな提案がたくさんありました。

週末19日(金)には、校内駅伝大会が開催されます。生徒たちは、体育の時間にコースを試走しています。当日も 많은応援よろしくお願ひいたします。

◆◆◆ 合唱コンクールの様子 ◆◆◆

9月26日(金)、厚木文化会館で今年度の合唱コンクールが行われました。初めて使用をする会場でしたが、本厚木駅から会場まで、PTAのイベントサポーター(以下イベサポ)の皆様が誘導していただけたおかげで、時間通りに開会式を迎えることができました。また、帰宅時にも多くイベサポの方に見守られて安全に移動することができました。ご協力ありがとうございました。また、当日は、多くの保護者の皆様に鑑賞いただきありがとうございました。

学年合唱(上から 1年生 2年生 3年生)





吹奏楽部は4曲を披露してくれました。



美術部は、素敵な垂れ幕の紹介をしてくれました。

家政部は、あいうえお表の披露をしてくれました。

♪合唱コンクールの結果♪

最優秀賞 3年5組 「信じる」

3年 優秀賞 3年2組 「友～旅立ちの時～」

2年 優秀賞 2年5組 「生きている証」

1年 優秀賞 1年4組 「旅立ちの時～Asian Dream Song～」



◆◇◆ 体育祭の様子 ◆◇◆

今年の体育祭は練習日に雨が続き、予行練習が延期になるなど予定通りにいかない事もありましたが、限られた時間の中で3年生の生徒たちは、しっかりとリーダーシップを発揮して各色の練習では、優しくそして頼もしく1・2年生を引っ張ってくれました。

体育祭当日は、早朝からたくさんの来賓の方がお見えになりました。生徒の一人ひとりが一生懸命に頑張る姿、真剣な眼差し、接戦を競い合う姿に、机から身を乗り出して見入っていました。年代を問わず、一生懸命な姿は人を感動させるものだと改めて感じる瞬間でした。

閉会式の後の学活では、生徒たちは色ごとに集まり、勝っても負けても、それぞれの喜びや感謝を口にする場面がありました。

保護者の皆様にも体育祭へのご理解とご協力をいただきまして、本当にありがとうございました。







◆◇◆ 2年生職場体験 ◆◇◆

11月21日（金）に2年生が今年度も職場体験を実施しました。当日は、感染症の流行で保育園・幼稚園等でいくつかキャンセルがありましたが、たくさんの事業所にご協力いただき実施できました。生徒たちは、事前学習から、しっかり取り組んでおり、当日も、どの事業所でもしっかりと活動していました。先週末には、お礼の作文を事業所宛てに送りました。

ご協力いただいた事業所

ガスト相武台店	座間神社	座間図書館
来来亭	SOMPOケア ラヴィーレ座間谷戸山公園	自衛隊神奈川協力本部
座間ふれあい食堂 みんなのやまちゃん	SOMPOケア ラヴィーレ座間	座間総合病院
たつ川	座間保育園	相模台病院
スイミング & ウエルネスIROHA	わかば保育園	株式会社マグトロニクス
スポーツクラブ ルネサンス イオンモール座間24	木下の保育園	永興電機工業(株)
都南自動車教習所	広野台保育園	東亜レジン
日産座間事業所	あゆみ保育園	ナベシマテクノ
ウェインズトヨタ神奈川	緑が丘もえぎ保育園	小田急OX 相武台店
レンブラントホテル海老名	相模が丘西保育園	スーパー三和 相武台店
レンブラントホテル厚木	やなせ幼稚園	升屋酒店
お風呂の王様	相武台幼稚園	肉のニッパイ
湯快爽快 さま	座間幼稚園	花メッセージ
マキシマムナカイ	立野台小学校	米ディハウス座間
美容室TIME	谷戸山公園	アルチザン
keeeapa	クリーンセンター	パティスリーイイダ
城南信用金庫	市民体育館	パン工房 FUKUFUKU
横浜銀行座間支店	座間消防署本部	パン工房つちや
座間郵便局本局	市役所 (地域プロモーション課)	スーパーBIBAホーム座間店
緑が丘動物病院	市役所危機管理課	



◆◇◆ 青少年ふれあいまつり ◆◇◆

11月29日（土）に、座間中学校区青少年健全育成連絡協議会主催のふれあいまつりが行われました。当日は生徒会が企画したボーリングやPTAが企画したフリースロー他、地域の方がたくさんの遊びを準備してくれた他にフランクフルトやわたあめ、豚汁がふるまわれました。小中学生を中心にたくさんの子どもたちが遊んでいました。



◆◇◆ 支援級市内合同遠足 ◆◇◆



12月12日（金）に、座間市内の支援級生徒が合同で「スーラシア」へ遠足に行きました。当日は、風が強く寒い中、他校の生徒と班別行動で、園内をまわりました。3年生は、1, 2年生に声かけをしながらグループの雰囲気を和ませながらリーダーシップを発揮していました。昼食からは座間中の生徒だけで行動してのんびりと園内を散策しました。



◆◇◆ 校内駅伝大会 ◆◇◆

二学期の締めくくりの行事は、駅伝大会です。1区間学校の周囲1kmを走り、男女別にクラス対抗で、1本のたすきを繋ぎゴールをめざします。競技後には、PTAの皆さんがあなたが作った豚汁をいただきます。

期日 令和7年12月19日（金）男子9:50、女子9:53スタート

*悪天候 中止 B金①②③④昼食 学活

持ち物 水筒・タオル・前日に配付されるプリント・お椀とお箸・軽食（おにぎり等）

服装 登下校→ジャージ、防寒着、ネックウォーマーや手袋可

開会式→ジャージ、防寒着、ネックウォーマーや手袋可

走行時→上体操着（ジャージ着用可）、下ハーフパンツ（ジャージ不可）、手袋可

応援時→ジャージ、防寒着、ネックウォーマーや手袋可

防寒着について 学校のルールに準じた物を着用する。手袋着用可

お願い *生徒の応援については、校地内でお願いします。（道路や歩道での応援は、通行する方のご迷惑になりますのでしないでください。ご協力よろしくお願ひいたします。）

*スープジャー等の口の狭い容器はではなく、お椀の準備をお願いします。

